

# KIM

## Tangkap Pelaku Curanmor Saat Lepas Dinas, Personel Polda Lampung Dapat Hadiah Sekolah Inspektur Polisi dari Kapolri\*

Ciamis - [CIAMIS.KIM.WEB.ID](http://CIAMIS.KIM.WEB.ID)

Oct 1, 2024 - 18:41



Mungkin Sebagian orang akan memilih untuk mengantar anak dan istrinya selamat sampai tujuan daripada menantang bahaya untuk mengejar tersangka pelaku pencurian kendaraan bermotor bersenjata api.

Tapi ini tidak berlaku bagi personel Polres Lampung Barat-Polda Lampung, Brika Rico Hady Saputra. Ia yang pada saat itu sedang tidak bertugas bersama dengan istri serta dua anaknya terpanggil untuk ikut mengejar pelaku pencurian sepeda motor yang peristiwanya terjadi di depan matanya.

Aksi curanmor ini terjadi di Jalan Baru Panggungan Kec Gunung Sugih Kab Lampung Tengah Prov Lampung pada hari Kamis, 26 September 2024.

Saat itu Brika Rico baru saja menjemput anaknya pulang dari sekolah bersama dengan istri dan anaknya yang masih bayi.

Di perjalanan ia mendapati korban yang baru saja menjadi sasaran dua pelaku curanmor. Tanpa pikir Panjang ia langsung memutar kendaraannya untuk mengejar pelaku.

Dari penuturannya Brika Rico menuturkan pelaku sempat melepaskan tembakan.

“Pelaku sempat membuang tembakan sebanyak satu kali. Di tengah perjalanan pelaku membuang senjata apinya ke semak-semak,” tutur Brika Rico

Pelaku pertama berhasil diamankan setelah terjatuh dari kendaraan yang dicuri oleh pelaku. Tak berhenti di situ, Brika Rico masih mengejar satu pelaku lagi dibantu personel Polsek Gunung Sugih. Pelaku ditangkap saat bersembunyi di semak-semak.

Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo mengapresiasi tindakan cepat yang dilakukan Brika Rico meskipun sedang lepas dinas.

Melalui Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia, Irjen Pol. Dedi Prasetyo mengatakan, “bapak Kapolri mengucapkan Terimakasih, atas keberanian dan dedikasi Brika Rico menjaga Kamtibmas, selain itu beliau memberikan penghargaan berupa Pendidikan Inspektur Polisi tahun 2025.

“Semoga ini juga dapat menjadi inspirasi kepada anggota Polri lainnya. Bukti brika Rico menjiwai profesinya sebagai petugas Kepolisian. Dimanapun dan kapan pun, seorang Polisi selalu siap sedia melindungi, melayani, mengayomi Masyarakat. Pak Kapolri sangat apresiatif terhadap pengorbanan Brika Rico dan untuk itu Kapolri memberikan penghargaan sekolah SIP tahun 2025,” ujar Irjen Pol Dedi Prasetyo.

Selain menangkap dua pelaku, Brika Rico dan personel Polsek Gunung Sugih juga berhasil menemukan barang bukti berupa senjata api yang dibuang pelaku.

Aksi heroik pengejaran yang dilakukan Brika Rico yang direkam oleh anaknya viral dan mendapat pujian dari Masyarakat.